

## **Dank und noch einmal Geduld wegen Unterrichts in den Ferien!**



Liebe Eltern, liebe Schüler\*innen  
und liebe Kursteilnehmer\*innen!

Vielen Dank für die Rückmeldungen auf unsere Anfrage, ob  
Tanzunterricht in den ersten drei Wochen der Sommerferien begrüßt  
würde!

Das Ergebnis zeigt, dass die regulären Kurse nur in sehr wenigen  
Fällen ausreichend Teilnehmer\*innen hätten, um den Unterricht  
durchzuführen.

Nun ergibt sich aber noch die Möglichkeit Workshops anzubieten, für  
die Teilnehmer\*innen unterschiedlicher Kurse eingeladen werden  
könnten. Aber zurzeit ist es noch nicht erlaubt Gruppen zu mischen!  
Wieder müssen wir uns alle gedulden, und zwar bis zum nächsten  
Statement des Senats am 30. Juni.

Wir werden uns wegen Workshops wieder melden und auch wegen  
der Durchführung einzelner Unterrichtsstunden mit ausreichender  
Teilnehmerzahl. Bitte werfen Sie entsprechend nach dem 30. Juni  
einen Blick auf unsere Website unter Aktuelles. Zudem werden wir  
weiterhin über Ihre Mailadressen mit Ihnen/Euch in Kontakt bleiben.

Schon jetzt wünschen wir eine erholsame Ferienzeit in einem ganz  
besonders anstrengenden Jahr!

Herzliche Grüße

Christiane Meyer-Rogge-Turner, Christina Geiger und Sylvia Eilers